

Wertschöpfung durch Wertschätzung | Die richtigen Kompetenzen entdecken | Bilanzfreundliche BAV

### NEWS

#### Aktuelle Studie zum Interimmanagement **Stärkere Nachfrage nach Führungskräften der Top-Ebene**

Wie in den vergangenen Jahren hat die Ludwig Heuse GmbH eine Umfrage zur Entwicklung des Interimmanagement-Marktes in Deutschland durchgeführt, erstmals auch im Fünfjahresvergleich. An der Erhebung vom Frühjahr 2006 nahmen 440 Interimmanager teil. Die Studie zeigt, dass Interimmanager zunehmend im Top-Management eingesetzt werden. 40 Prozent der Einsätze liefen 2005 auf der ersten Führungsebene; fünf Jahre vorher waren es 36 Prozent. Projektarbeit lag kontinuierlich bei etwa einem Drittel. Auftraggeber sind in 68 Prozent der Fälle Unternehmen mit deutschen Anteilseignern; hier hat sich in den letzten Jahren keine Verschiebung ergeben. Als Auftraggeber anderer Nationalitäten stehen amerikanische und europäische Anteilseigner im Vordergrund. Die Aufträge asiatischer Firmen stiegen im letzten Jahr allerdings sprunghaft an. Am deutlichsten - von 16 auf 23 Prozent - stieg die Nachfrage bei Firmen mit mehr als tausend Mitarbeitern. Der Anteil der Interim-Einsätze bei Krise, Sanierung und Restrukturierung ist von 27 Prozent in 2001 auf 34 Prozent in 2005 gestiegen. Bezüglich ihrer Erwartungen zur IM-Konjunktur sind die Teilnehmer so optimistisch wie noch nie. Die Studie „Der Interim Management Markt 2001 bis 2005“ steht im Internet kostenlos zum Download bereit. [www.interim-management.de](http://www.interim-management.de)